



Chers amis musulmans, bonne fête !

Juin 2019

En cette fin de Ramadan, nous vous souhaitons un bon Aïd-el-Fitr, à vous, à vos familles et à vos communautés !

Nous vivons ensemble, chrétiens et musulmans, dans les mêmes villes et les mêmes quartiers. Nous voulons être les uns avec les autres soucieux d'une vie commune en bonne entente et en paix, dans le respect de nos différences.

Puissions-nous multiplier les occasions de rencontres, de partages et d'échanges pour mieux nous connaître et servir ensemble la fraternité !

Croyez en notre amitié et en notre prière.

Que Dieu vous bénisse et nous accorde sa Paix !

Mgr Pascal Delannoy
Évêque de Seine-Saint-Denis

La communauté catholique

+ 



Ramazan Bayramınız Mübarek Olsun

Bonne Fête

শুভ ঈদ আল ফতির "

déwénati – baléne meu akkeu

L3id n wen tamggazt

عيد مبارگ

Indi mbaraka

عيد ورساں مبارک

ken bire waga, waga do si no gabo

عيد سعيد

